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Résumés

Résumé

L’article 29 de la Convention internationale des droits de l’enfant (CIDE) reflète un accord minimum au niveau mondial sur les objectifs fondamentaux de l’éducation. L’un des principaux objectifs est l’éducation à la citoyenneté, qui permet à l’enfant de participer à la vie démocratique en exerçant pleinement ses droits et ses obligations à l’égard d’autrui et de la société. Cette notion toujours en construction est liée, d’une part, aux valeurs démocratiques et aux droits de l’Homme, et, d’autre part, à la paix et au développement. L’instruction à la citoyenneté doit obligatoirement comprendre l’éducation aux droits de l’Homme qui prend en compte le respect de chaque être humain. Après avoir examiné les droits de l’Homme comme moyen d’instruction à la citoyenneté, l’application de l’article 29 de la CIDE en droit interne est analysée.


Mots-clés :

	Droits de l’enfant, 
	éducation, 
	citoyenneté, 
	droits de l’Homme



Abstract

Article 29 of the International Convention on the Rights of the Child (CRC) reflects the consensus of world opinion on the basic objectives of educating the child as a "citizen": the holder of civil rights, political rights and socio-economic rights. Citizenship education enables children to participate in democratic life by fully exercising their rights and obligations towards others and society. Citizenship education is a concept that is still in the making and is linked to democratic values and human rights, on the one hand, and peace and development, on the other. Education for citizenship requires education in human rights. This education turns from a conception focused on special interests, towards a conception of respect for each human being. After first examining human rights as a means of learning about citizenship, this article then looks at the application of Article 29 of the CRC in domestic law.


Keywords:

	Children's rights, 
	education, 
	citizenship, 
	human rights
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